



CON ANUNCIO DE CÓRDOVA COMO ORADOR, “SE QUITARON LA MÁSCARA”: SHEINBAUM

ASEVERÓ QUE LOS partidos de la oposición sólo buscan un sistema electoral controlado

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

“**A**hora sí se quitaron la máscara por completo”, apuntó Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata a la presidencia de la República de la Cuarta Transformación, tras el anuncio de que Lorenzo Córdova Vianello, expresidente del Instituto Nacional Electoral (INE), será el orador en la marcha del 18 de febrero a la que convocó la derecha encabezada por Claudio X. González.

Desde Durango, donde realizó un encuentro con militantes, la morenista sostuvo que lo que busca la oposición es que el sistema electoral del país siga siendo controlado por ellos, por eso convocan a una marcha para presuntamente defender al INE y a la democracia, pero afirmó que lo único que defienden es la antidemocracia.

La movilización fue convocada por ‘Unid@s’, organización creada por Claudio X. González y que agrupa a otras como el Frente Cívico Nacional, Marea Rosa, Sociedad Civil, Poder Ciudadano, son las mismas que estuvieron respaldando el proceso de selección de candidato presidencial del Frente opositor, pues sus integrantes son militantes del PAN, PRI y PRD o han sido funcionarios de gobiernos de estos partidos.

Además, Claudia Sheinbaum subrayó que además de haber quitado la máscara la oposición, la marcha convocada para el periodo de intercampana “es un claro ejemplo para el pueblo de México (...) de que quieren que el INE siga siendo controlado por ellos”, por eso salen a decir “el INE no se toca”.

Por su parte, Gerardo Fernández Noroña, coordinador de Enlace de la precampaña de Sheinbaum, dijo que no le sorprende la convocatoria hecha por la derecha, y tampoco que Lorenzo Córdova ahora asista como orador a la marcha, pues desde que era presidente del INE sabía que era “un árbitro vendido” y un jugador del otro equipo. ●